

19-2018



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Hagenstraße 34b · 48301 Nottuln

An die
Gemeinde Nottuln
Stiftsplatz 7/8
48301 Nottuln

Gemeinde Nottuln

16. Juli 2018

Anl. _____

Abt. _____

Richard B / WF
GR

Fraktion im Rat

Richard Dammann
Sprecher

Hagenstraße 34b
48301 Nottuln
Tel.: +49 (2502) 6990
richard.dammann@t-online.de

Nottuln, 13. Juli 2018

Kostensteigerung Sanierung Hanhoff

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Ausschreibungsergebnis zur Sanierung des Hanhoffs ist unbefriedigend, da es deutlich über der Kostenschätzung liegt. Die uns angekündigten Mehrkosten betragen ca. 75.000.-.

Da wir im Rahmen unserer Ratstätigkeit die Kostensituation prüfen wollten, haben wir recht bald nach Bekanntmachung der Mehrkosten um Überlassung der Preisspiegel und der Kostenschätzung gebeten. Diese sind uns nicht überlassen worden, sondern mir wurde ermöglicht, diese kürzlich in der Verwaltung einzusehen. Bei der Durchsicht der Preisspiegel ist uns aufgefallen, dass allein eine Sitzbank mit Holzauflage zur Schaffung eines Hochbeetes mit ca. 41.000.-€ und zwei normale Sitzbänke mit je ca. 6.500.-€ brutto angeboten wurden. Zudem sind in der jetzigen Kostenprognose ca. 30.000.-€ Sicherheit enthalten.

Es besteht also noch die reale Chance, das Bauvorhaben zu den geschätzten Kosten zu erstellen. Darum sollten wir uns im Sinne der Kostenträger und Anlieger bemühen.

Auf der Vorstellung des Projektes bei den Anliegern am 11. Juli kurz vor Projektbeginn sind arge Bedenken gegen die Bänke vorgetragen wurde, da befürchtet wurde, dass diese vor allem zum lautstarken Aufenthalt des Nachts benutzt würden. Schon jetzt gäbe es einige Probleme. Diese neuen Bedenken könnten zu einer neuen Bewertung des Nutzen der Bänke führen.

Wir bitten die Verwaltung angebotenen Bänke noch nicht abzurufen und erst die weiteren Entscheidungen der Politik abzuwarten. Das dürfte den bereits begonnen Tiefbau nicht

beeinträchtigen, da die Bänke erst ganz zum Schluss eingebaut werden. Sollten Sie Probleme des Baufortschritt durch die Beratungsfolge erwarten, die ein Abruf der Bänke in Kürze erfordern, bitte ich um Nachricht.

Wir beantragen:

"Auf die Sitzbank mit Holzauflage und Hochbeet wird bei der Sanierung Hanhoff aus Kostengründen verzichtet. Um in gesetzten Kostenrahmen zu bleiben, entfallen zunächst auch die normalen Sitzbänke. Falls die Baumaßnahme unter den geschätzten Kosten abschließt, kann über eine Anschaffung von Bänken erneut beraten werden."

Mit freundlichen Grüßen



Richard Dammann